



## **ASPEFAM firmó convenio internacional que fortalecerá la Red de Simulación Clínica**

La firma de un convenio internacional entre ASPEFAM y la Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad del Paciente - FLASIC, permitirá fortalecer la capacitación y acceder a la información sobre los avances de la simulación, una herramienta que se torna cada vez más importante en la formación médica.

Así lo destacó el Doctor Leonardo Rojas Mezarina, coordinador de la Red Nacional de Centros de Simulación Clínica, integrada por las facultades de medicina y el Colegio Médico del Perú, quien fue el encargado de fundamentar los términos del convenio, el mismo que fue aprobado por unanimidad en la Asamblea General de la Asociación realizada recientemente.

“FLASIC es una red internacional con más de una década promoviendo y desarrollando la simulación clínica, y a través de este convenio vamos a fortalecer la Red Nacional de Simulación Clínica de ASPEFAM, permitiendo a la vez que sus miembros accedan a los diferentes servicios que presta, incluyendo la capacitación a través de eventos internacionales”, sostuvo el Doctor Rojas Mezarina.

Agregó que este convenio también ayudará a la internacionalización de la Red Nacional de Simulación Clínica, así como a la posibilidad de acceder a servicios y asistencia técnica para la adquisición de equipos con mejores beneficios, todo lo cual contribuirá a fortalecer la institucionalidad de la Red.

Uno de los retos que se ha planteado la Red es lograr que el próximo Congreso Latinoamericano de Simulación Clínica del año 2020, se realice por primera en nuestra capital, remarcó el Doctor Leonardo Rojas.



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina





## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

